

Petites Nouvelles

Le Gulf-Stream

Une dépêche de New-York dit que le capitaine de l'"El-Alba" déclare que le Gulf Stream coule maintenant dans une direction opposée à sa direction ancienne.

Le steamer "Campania" de la Compagnie Cunard, livré à Queenstown de New-York, apporte des nouvelles semblables. Selon le capitaine du steamer "Astoria", un courant normal aurait été observé par lui en pleine mer s'étendant sur plus de cent milles, entre les 47e et 49e degrés de latitude Nord. On se souvient en août dernier, que des variations de courants auraient été remarquées. A ce moment, on disait que le Gulf-Stream avait une direction plus au Nord qu'auparavant.

Remède contre l'ivrognerie

En Suède et au Norvège, lorsqu'un ivrogne est mis en prison, on le traite, pendant sa captivité, en lui faisant suivre un traitement qui amène, paraît-il, des résultats merveilleux.

Ce traitement consiste à ne servir à l'alcoolique que du pain imbibé dans du vin.

Le pain est mis à tremper dans un bol de vin une heure avant que le repas soit servi.

Le premier jour, l'ivrogne dévore son pain avec délice ; le second jour, il absorbe sa nourriture avec répugnance, mais bientôt il la trouve si écœurante, qu'il se détourne avec égoût dès qu'on la lui présente.

L'expérience a prouvé qu'il suffit généralement de huit à dix jours de ce régime pour que le vin ou l'alcool devienne odieux au malade.

Une foule de gens deviendraient très sobres à la suite de ce traitement.

Voilà un remède facile à essayer.

La nouvelle chambre des députés en France

Voilà, au point de vue des professions, la répartition des députés composant la nouvelle législature française :

120 propriétaires agriculteurs ou viticulteurs.

119 avocats.

30 industriels, manufacturiers ou entrepreneurs.

2 armateurs.

3 banquiers.

- 1 agent de change.
- 46 médecins.
- 9 pharmaciens.
- 2 vétérinaires.
- 29 journalistes.
- 11 hommes de lettres ou publicistes.
- 26 professeurs.
- 2 artistes peintres.
- 2 curés.
- 22 anciens officiers de l'armée de terre.
- 4 anciens officiers de marine.
- 24 anciens magistrats.
- 5 anciens maîtres des requêtes ou auditeurs au Conseil d'Etat.
- 7 notaires.
- 12 avoués.
- 10 anciens sous-préfets, secrétaires généraux ou conseillers de préfecture.
- 7 anciens diplomates.

Femelles de papillons

Un savant professeur anglais vient de montrer, par différentes expériences, que les insectes ne sont pas exempts du terrible vice de l'ivrognerie. Le plus adonné de tous à cette basse satisfaction serait le plus élégant, le papillon. Le professeur enferma dans une serre douze mâles et douze femelles, afin de les étudier à loisir.

Il ne fut pas long à découvrir que les femelles étaient d'une parfaite sobriété ; elles ne buvaient que quelques gouttes d'eau par jour. Les mâles au contraire, se montrèrent d'une intempérance révoltante.

"Ils se précipitèrent, dit le professeur sur les fleurs dont les sucs sont les plus alcooliques, et ils burent au point de rester ivre-morts pendant des heures. Il ne se passa pas de jours sans qu'il m'arrivât de ramasser des papillons en cet état."

Le professeur est persuadé par ailleurs que le papillon ne mérite pas la réputation d'inconstance qu'on lui a faite, lorsqu'il est, en effet, alourdi par l'excès des sucs alcooliques, il s'en va d'une aile incertaine retrouver son épouse pour recevoir d'elle l'assistance dont il a besoin dans cet état.

L'expérimentateur réussit à enivrer ses papillons avec de véritables liqueurs fortes dont il plaça quelques gouttes sur les serres de la série. Ils se précipitèrent sur le whisky et plusieurs d'entre-eux succombèrent.

Il faut ajouter que cette histoire nous arrive de New-York!